

La actividad en los Juegos Deportivos Escolares no se detiene, ya que tras el final de la etapa comunal el pasado lunes 08 de agosto, los equipos clasificados rápidamente se debieron preparar para enfrentar la primera fecha del futsal provincial en la ciudad de La Cruz, donde los representantes de Quillota han destacado gracias a su rendimiento, clasificando a la final en tres de las categorías, mientras que en el ajedrez damas y varones, luego de una intensa jornada en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, dos de los estudiantes han asegurado el derecho a disputar el campeonato regional en una próxima fecha que se dará a conocer por el IND Valparaíso.

Por su parte, en el salón Sergio Zedán Abuyeres del Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández se disputó la fase provincial del ajedrez escolar damas y varones para categoría sub 14, instancia donde cuatro estudiantes de la ciudad buscarán el paso a siguiente ronda. Entre las mujeres, Valentina Rawson del Colegio San Pedro Nolasco fue la más sólida en su estrategia a lo largo de las cinco partidas disputadas, quedándose con el primer puesto, mientras que entre los hombres Rafael González fue el mejor de los quillotanos presentes

Anuncio Patrocinado  
y tú, ¿qué opinas?